

 Naturheilkunde

## Biochemie nach Schüssler

Schüssler-Salze bieten hervorragende therapeutische Möglichkeiten, auch im Rahmen anderer Therapien. Die Mittel sind eine hoch wirksame und intelligente Lösung zwischen Nahrungsergänzung und Homöopathie.

Die Fachfortbildung bietet 54 Stunden ausführliches und intensives Wissen über die Salze und deren Wirkspektrum. Auch die homöopathischen Arzneimittelbilder zu den Mineralien werden ausführlich behandelt.

Seminarinhalt:

- Schüssler und seine Kollegen – die Geschichte der Mineralstofftherapie
- physiologische Grundlagen über Mineralien
- die 12 Funktionsmittel und die 12 Ergänzungsmittel sowie alle neu hinzu gekommenen Mineralstoffe in der Betrachtungsweise als Schüssler-Salze und ausführliche Besprechung der Arzneimittelbilder (auch und besonders für angehende Homöopathen/innen interessant!).
- körperliche Indikationen sowie Geistes- und Gemütsaspekte werden ausführlich besprochen.
- Antlitzdiagnose nach Kurt Hickethier – chronische Mineralstoffmängel kann man im Gesicht erkennen!
- Anwendungsvarianten als Salben, Wickel, Bäder
- zahlreiche Fallbeispiele aus der Praxis

Nach dem Kurs sind Sie sattelfest in der Auswahl der Mineralstoffe!

Das Seminar eignet sich für Therapeuten/innen und Interessierte.

### Termine

So, 18.10.2026

10:00–18:00 Uhr

So, 01.11.2026

10:00–18:00 Uhr

[und 4 mehr](#)

### Preis

1.530,00 CHF

### Schule

Paracelsus Schule Zürich  
Grünhaldenstrasse 6  
8050 Zürich

Tel. +41 43 960 2000

### Seminarnummer

SSH7092220826

### Anmeldemöglichkeiten

- Bei jeder Akademie
- Per Fax: 0261-952 52 33
- Auf [unserer Webseite](#)



Irrtümer und Änderungen vorbehalten  
Erstellt 10.02.2026

#### Dozentin

#### **Silke Lutz**

Jg. 65, verheiratet, 1 Sohn. Nach der Ausbildung zur MFA mit kurzer anschließender Berufserfahrung, wurde unser Sohn geboren. Weitere Berufserfahrung in Klinik und niedergelassener Praxis. Durch massive gesundheitliche Beeinträchtigung des Kindes, wurde der Gedanke immer stärker einen neuen naturheilkundlichen Weg zu gehen, aber immer in Kombination mit der Schulmedizin. Ausbildung, diverse Praktika bei namhaften Naturheilpraktikern. Danach 16 Jahre eigene Praxis und im zweiten Standbein Tätigkeit in einer gastro-enterologischen und endokrinologischen Fachpraxis. Weitere Spezialisierungen insbesondere der orthomolekularen Medizin unter Uwe Gröber. Seit 2018 Dozentin für M1 und M2 nach den Richtlinien der Oda AM zur Ausbildung von Naturheilpraktikern in der Schweiz.